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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de setembro de 2023, às 14:00 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 
Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 
com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon e da Coordenadora de Planejamento Escolar Leila Cristina Fernandes. 
Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos dando 

boas vindas e na sequência passou a palavra para a Presidente Sônia 
Aparecida Barbosa que cumprimentou os Conselheiros também dando boas 
vindas e informou a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 

1) Leitura, discussão e aprovação da Ata nº 03/23; 2) Análise para 
implantação da Política de Educação Integral em Tempo Integral nas escolas 

municipais de Educação Infantil, e 3) Outros assuntos da plenária. Após, 
passou a palavra ao Secretário Gustavo que solicitou a dispensa da leitura da 
Ata, uma vez que já havia sido postada no grupo e aprovada pelos 

Conselheiros. Na sequência, o Secretário Gustavo levou ao conhecimento dos 
Conselheiros a adesão feita pela Secretaria Municipal de Educação junto ao 

Ministério da Educação, para a implantação em nosso Município da Política de 
Educação Integral nas escolas municipais de Educação Infantil, e postou 
através de retroprojetor multimídia a Portaria/MEC nº 1.495, de 02 de agosto 

de 2023, que dispõe sobre a adesão e a pactuação de metas para a ampliação 
de matrículas em tempo integral no âmbito do Programa Escola em Tempo 

Integral e dá outras providências para o conhecimento de todos os presentes. 
Após, sugeriu à Presidente Sônia, assim como também é feito no Conselho 

do CACS/FUNDEB, a instituição de uma Comissão específica para analisar e 
dar sugestões à implantação desta Política em nosso Município, para após ser 
discutido em plenária para sua aprovação, ficando a mesma constituída pelas 

seguintes Conselheiras: Fátima Ap. Vieira da Silva, Cléucia Regina Quinaglia, 
Amanda Bressanin Paviani, Sirlene Graciano Lodi e Jucely Ap. Garcia dos 

Santos. A Conselheira e também diretora da escola infantil em tempo integral 
Fátima disse que já tem experiência, pois vivencia o funcionamento de escola 
integral, e que está à disposição para auxiliar a Comissão, também no que 

diz respeito à Merenda Escolar diferenciada devido a idade dos alunos. As 
demais componentes, também professoras, se propuseram a auxiliar no que 

for necessário. A Coordenadora Leila informou que o prazo final para 
instituição desta Política em Tempo Integral é 24 de março de 2024. Assim, 
ficou acordado entre os Conselheiros, a criação de um grupo de “whatsapp” 

para troca de informações e agendamento das reuniões pela Comissão ora 
instituída. Após, o Secretário Gustavo teceu informações sobre o Processo 

Seletivo que será realizado ainda este ano para os cargos de Diretor, Vice-
Diretor, Coordenador e Professor, para nomeações a partir do início do ano 



de 2024, e respondeu sobre alguns questionamentos sobre manutenção de 

escolas e reenquadramento de professores. Também informou que já está 
sendo elaborado o Calendário Escolar para 2024 apresentando duas 

sugestões para o mesmo. Com relação aos apontamentos feitos na última 
reunião sobre os lápis de cor adquiridos no presente ano letivo, trouxe as 
amostras cedidas por todas as escolas para avaliação da qualidade pelos 

Conselheiros, e devido a outro compromisso se despediu e agradeceu a 
presença de todos. Na sequência, a Presidente Sônia e demais Conselheiros 

fizeram os testes necessários dos lápis de cor, constatando conforme 
informações de alguns diretores, que a qualidade não está boa, com 
problemas ao apontar devido a dureza da madeira, a qual lasca com 

facilidade, quebrando ao final suas pontas, sugerindo desclassificar a marca 
para a próxima aquisição, devido as dificuldades de apontabilidade e 

durabilidade dos mesmos. Como mais ninguém fez uso da palavra, a 
Presidente Sônia agradeceu a presença de todos os Conselheiros, dando-se  
por encerrada a reunião. Participaram da reunião, o Secretário Municipal de 

Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon, a Coordenadora de Planejamento 

Escolar, Profª Leila Cristina Fernandes, a Presidente do CME, Profª Sônia 

Aparecida Barbosa, a Vice-Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as 
Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, 

Amanda Bressanin Paviani, Sirlene Graciano Lodi, o Conselheiro José 
Francisco Blanco Bertolo e Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do 

CME, que redigi e lavrei a presente Ata de registro de Reunião Ordinária. 
Barra Bonita, 27 de setembro de 2023. Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Gustavo Felix Marçon, Sônia Aparecida Barbosa, Leila Cristina Fernandes, 
Cléucia Regina Quinaglia, Jucely Ap. Garcia dos Santos, Fátima Ap. Vieira da 
Silva, Amanda Bressanin Paviani, Sirlene Graciano Lodi, José Francisco Blanco 

Bertolo. 

 

 


